Drogba jusqu'à la finale

e buteur symbole de l'OM devra rester au repos. Le doute subsiste encore quant à sa présence sur la pelouse de Göteborg



Monaco, dimanche soir. On s'affaire sur Didier Drogba, touché à la hanche. Sorti sur une civière, l'ivoirien a finalement évité le pire. Mais même s'il n'y a pas de fracture, c'est une course contre la montre qui a commencé pour le goleador et l'OM en vue de la finale de l'UEFA, le 19 mai. Photo Frédéric SPEICH

Du repos et un peu de chance.
Voilà les ingrédients qui pourraient permettre à l'OM de récupérer, pour l'importantissime
rendez-vous suédois, son
joueur symbole...

Erle PUECH